
 
VERBALE DELLA  CONSULTA DEI GENITORI A.S.2010/2011 
 
 
 
In data 12.05.11 ad ore 17,30  a Predazzo, si è tenuto l’ultimo incontro della Consulta dei Genitori dell’I.C di Predazzo-Tesero-Panchià-Ziano, per 
discutere il seguente ordine del giorno: 

• Riepilogo attività svolte in corso d’anno; 
• Varie ed eventuali; 
• Saluti e ringraziamenti. 

 
Sono presenti la Presidente della Consulta Karin Zanon, la Vice presidente Erica Piazzi, il Presidente del Consiglio d’Istituto Alberto Felicetti, il 
rappresentante del Nucleo interno di valutazione Roberto Benedetti, tutti i referenti di plesso eletti tranne Francesca Vanzetta, Silvia Lagasio e 
Virna Rizzà (assenti giustificate) e circa 30 rappresentanti di classe.  
 
 
 
La Presidente espone una relazione dettagliata sul lavoro svolto dalla Consulta durante il corso di quest’anno. 
 
Per quanto riguarda gli incontri sul tema “PROGETTO GENITORI” l’esito è risultato molto positivo sia per la partecipazione (120 persone circa 
per la primaria e 70 persone circa per la secondaria) che per il gradimento degli argomenti sviluppati. Alla fine degli incontri è stato distribuito un 
questionario dove venivano raccolte richieste su argomenti che potrebbero essere oggetto di nuovi incontri futuri. 
Durante l’incontro con il Prof. Tuffanelli sull’argomento “INTERNET E DINTORNI”, c’è stata la proposta di approfondire il tema in maniera più 
pratica. A tal proposito verrà fatto un’incontro con la Polizia Postale fissato per il giorno 27.05.2011  alle ore 20.30 per i genitori degli alunni della 
scuola secondaria (il luogo verrà individuato in base al numero delle iscrizioni pervenute.) 
 
Per i bambini delle classi prime della scuola primaria si sta organizzando una festa assieme alle loro famiglie che ha lo scopo non solo di 
divertimento ma anche di relazione genitore-figlio e di socializzazione tra le famiglie. 
La data è fissata per il giorno 28.05.2011 alle ore 13.00 (dopo l’orario scolastico) al tendone di Ziano. 
Per la riuscita della manifestazione verranno coinvolte alcune associazioni del posto. 
E’ il primo anno che viene organizzata una festa e quindi è una sperimentazione che se dà esito positivo potrà essere proposta anche negli anni 
futuri. 
 
E’ stata fatta la richiesta al Consiglio d’Istituto per portare la Consulta ad una durata biennale, per non avere tempi morti (dall’inizio anno 
scolastico alla convocazione della prima riunione verso la fine di novembre) e per dare più continuità ai progetti che sono già avviati.  
Ciò comporterà una durata biennale anche per i rappresentanti di classe tranne per le quinte e le terze medie.   
Viene evidenziata l’importanza del ruolo del rappresentante di classe, che spesso è sottovalutato; per questo si cercherà di organizzare un 
incontro con i genitori per spiegare il ruolo dei rappresentanti. 
 
Per quanto riguarda la presentazione del Progetto d’Istituto la Presidente fa notare che c’è stata poca affluenza da parte dei rappresentanti di 
classe. 
 
Alcuni rappresentanti fanno notare che l’orario per le riunioni della Consulta (17.00 circa) non è idoneo, molti genitori sono al lavoro o hanno 
problemi a lasciare in custodia i propri figli. 
Viene spiegato che anche quando gli incontri avvenivano alle 20.30 l’affluenza era la stessa, ma c’era il problema di reperire il locale per poter 
svolgere dette riunioni. Infatti la scuola da la disponibilità dei locali esclusivamente negli orari scolastici, e poiché il budget a disposizione della 
Consulta serve per pagare gli esperti, non può pagare eventuali locali comunali. 
Si pensa comunque di distribuire ai rappresentanti un questionario per sapere qual è l’orario migliore per gli incontri della Consulta. 
Un altro rappresentante evidenzia il fatto che la scuola ha l’obbligo di fornire il locale per gli incontri della Consulta (che sono 2-3 all’anno). 
Si rimarca l’importanza di rilasciare un numero telefonico, e-mail di ciascun rappresentante,questi a disposizione della Consulta stessa ,ai fini di 
gestione per qualsiasi comunicazione che possa riguardare la scuola e la Consulta dei genitori (incontri ecc.). 
 
La Presidente sottolinea l’essenziale aiuto e la tangibile disponibilità che la scuola ha dato alla Consulta dei genitori per svolgere al meglio le 
attività proposte dalla stessa; ringraziando anche se non presenti insegnanti, segreteria, collaboratori e Dirigente. 
 
Alla fine di questa seduta i membri presenti vengono invitati a vedere la mostra “LINGUE IN MOVIMENTO” organizzata dall’associazione 
A.GE.BI. dove si può vedere il materiale (libri, cartelloni, ecc) che serve per poter agevolare gli alunni ad usare il plurilinguismo, come viene 
sperimentato in alcune classi con il CLIL. 
 
Non avendo altri punti da discutere, la riunione si chiude alle 18,20. 
 
 il segretario verbalizzante    
  Chiocchetti Paola   
 
               la Presidente della Consulta dei Genitori 
                                Zanon Karin    


